



Víctor Pérez solicita en presupuesto 2025 más fondos para la rehabilitar carreteras

CIUDAD DE MÉXICO, México.- El presidente de la Comisión de Comunicaciones y Transportes de la Cámara de Diputados, Víctor Pérez, urgió al gobierno federal a destinar más de 50 mil millones de pesos en el presupuesto 2025.

Ello para la rehabilitación y mantenimiento de las carreteras del país, debido al grave deterioro de la infraestructura vial que ha afectado la seguridad y la eficiencia del transporte de carga.

¿Por qué es urgente la intervención en el sistema carretero?

Víctor Pérez destacó la grave situación del sistema carretero mexicano, mencionando que el abandono de las vías ha generado un aumento en los accidentes y en los retrasos en la distribución de mercancías.

Aseguró que es indispensable que el gobierno asigne una partida significativa para mejorar las carreteras, pues el estado actual ha provocado pérdidas humanas y económicas.

¿Cómo ha sido el impacto en el transporte de carga?

El legislador indicó que la inseguridad y el mal estado de las carreteras han dificultado las labores del transporte de carga pesada en el país, que abarca casi un millón de vehículos.

En su declaración, Pérez señaló que los conductores enfrentan riesgos constantes por el deterioro de las rutas y la creciente amenaza de la delincuencia organizada.

<https://www.posta.com.mx/nuevoleon/victor-perez-solicita-en-presupuesto-2025-mas-fondos-para-la-rehabilitar-carreteras/v-vl1632787>